

Beschluss:

Der Rat entscheidet über den Antrag der CDU-Fraktion, der den nachfolgenden Wortlaut hat:

- Der Stadtrat bekräftigt aufgrund der nunmehr für das Gesamtkonzept der Schulentwicklungsplanung vorliegenden Kostenschätzung und Abwägung aller vorliegenden Fakten die Beibehaltung des Mehrheitsbeschlusses des Rates vom 29.09.2015 (Variante 4) und beauftragt die Verwaltung, die Planungen für den Umzug der Realschule zur Weststraße ohne weitere Verzögerungen voranzutreiben. Durch einen Einstieg in die nächsten Leistungsphasen soll der bisher in Ansatz gebrachte Prozentsatz von 40 Prozent für „Unvorhergesehenes“ den konkreten Planungen angepasst werden.

Mit 30 Ja-Stimmen, 6 Nein-Stimmen und 1 Enthaltung beschlossen

- Der im September 2016 eingerichtete Arbeitskreis aus Verwaltung, Schulleitungen und Herrn Paul vom Planungsbüro Zacharias soll seine Arbeit zügig fortsetzen und zukünftig ergänzend durch je einen Vertreter der im Rat vertretenen Fraktionen besetzt werden.

Mit 33 Ja-Stimmen, 3 Nein-Stimmen und 1 Enthaltung beschlossen